



## Umtriebig

Die Warener Eisenbahnfreunde fühlen sich sowohl dem Vorbild als auch dem Modell verpflichtet.

■ Selbstgewählte Hauptaufgabe des Vereins ist die Geschichtsforschung über die Mecklenburgische Südbahn, von der nur noch Reste existieren. Diese war eine Verbindung zwischen Parchim und Neubrandenburg und bildet für die Warener Eisenbahnfreunde die Grundlage für die eigenen Modellbahnaktivitäten. So entstanden in den vergangenen Jahren mehrere Schauanlagen, auf denen einzelne Motive der Südbahn nachgebildet wurden. Immer wieder präsentieren die Warener ihre Schauanlagen der Öffentlichkeit auf Ausstellungen. Neben den Modellbahnaktivitäten führt der umtriebige Verein Sonderfahrten mit eigenem Fahrzeugmaterial durch. Und nicht zuletzt bemühen sich die Vereinsmitglieder um den Erhalt von Sachzeugen wie etwa alten Signalen, Wagen, Loks und leisten einen Beitrag zum Erhalt von alten Gleisanlagen. Alle diese Aktivitäten präsentiert der Verein auch bei seinem Internetauftritt: Neben Informationen über die Mecklenburgische Südbahn kann man die Warener virtuell auf eine der abgelaufenen Ausstellungen begleiten und sich die Fahrzeuge des Vereins ansehen.